
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO SECRETARIA 
VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CORDEIRO 

MARTIN LUTHER KING 

 

ATA DA 83ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR  
DO PARQUE DO CORDEIRO-MARTIN LUTHER KING. 

(Biênio 2022/2024) 
 

Local: Administração do Parque  
Data:  23/10/2023 

Horário: 15h 

Reunião: Presencial 
 

Participantes: Sonia Barros da Silva (Coordenadora do Conselho e Administradora do 
Parque Cordeiro Martin Luther King), Sandra Regina de Almeida Cárcamo 
(representante SAJAPE), Diego Bevilaqua (conselheiro), Maria do Carmo (conselheira), 
Ademilson da Silva (representante dos funcionários), João Gabriel Martins (assistente 
da administração). 

✓ PAUTA: 

• Leitura e aprovação da Ata 82ª da reunião. 

A ata da 82ª Reunião Ordinária realizada em 12 de setembro de 2023 foi lida e 
aprovada por todos os conselheiros por e-mail.         

• Análise dos pontos positivos e negativos do evento 
realizado em 24/10/2023 

Avaliação 

Pontos positivos Pontos negativos 

Evento com público baixo, 3800 pessoas Número de expositores desistentes 
ultrapassou o limite do normal 

 Falta de infraestrutura: barracas e mesas 
Tivemos que alugar 2 barracas para o 
meio da rua, com um calor que exigia 5 
barracas para conforto dos clientes. 

 Dia de forte temperatura = 35 graus 
 

Escola Waldorf com suas professoras e 
alunas pintaram o percurso do córrego 

com primor – Grau de excelência 
Foi o evento com maior público 

 

Bombeiros e caminhão exposição,  para 
atender aos interesses das crianças  

foram muito aplaudidos 

 



             

• Autorização de pic-nic em dia de comemoração do Parque 
ou de qualquer outra data festiva que envolva a 
Comunidade. 

Na Biblioteca, a conselheira Maria do 
Carmo coordenou a manhã de desenhos 
e pinturas com tintas naturais, trabalho 
com grau de excelência. 

 

 Expositores desistindo na véspera de 
participar sem ter pagado taxa inicial 

 Expositores indecisos 

 O valor do gerador é  

Pessoal de apoio eficaz, foram 4  

  

Horário das 10h às 17h adequados  

                            Grupo musical falhou, porque no 
final da festa veio cobrar R$300,00 sem 

ter combinado nas 2 reuniões que 
fizemos antes do evento 

             Irmãos cantores excelentes  

Banheiros com grau de excelência  

Profa. De Tai Chin – excelente  

Zumba – sucesso  

Dança do Ventre- maravilhosas  

Trilhas orientadas com esmero e 
conhecimento, parabéns à Sonia, Júlia e 

Pedro 

 

Roda de conversa sobre o que viu na 
trilha com grau de excelência 

 

Dança circular animada   

Vacinação – atendimento e orientação 
adequados 

 

Limpeza dos espaços internos e externos 
adequados 

 

Parabéns  à administração do Parque 
Sonia e João Gabriel que atuaram junto 
aos órgãos conseguindo as autorizações 

 

 Devido ao calor pessoas tiveram mal-
estar 

Expositores saíram satisfeitos com a 
venda, mesmo tendo melhores 

expectativas sobre o público  

 

 Como organizadora da Feira, esta deixou 
a desejar 



         Os conselheiros colocaram que no dia da comemoração, um grupo de uma 
determinada empresa, que não deram dados ao serem solicitados, ocuparam o espaço 
do bocha para realizar um evento, com formulário a ser preenchido por pais de 
estudantes que estavam interessados em que seus filhos, participassem da Festa de 
Formatura. Esta empresa se posicionou num banco junto ao espaço designado à 
apresentação da Escola Sinfônica de Sopro, que estava programada na comemoração 
do Parque Cordeiro. Sandra Regina e Diego se aproximaram deste grupo e 
questionaram a presença naquele local e eles informaram que tinham autorização, não 
apresentaram nenhum documento e começaram a vir para cima da conselheira, dizendo 
que o lugar era público e que eles podiam fazer o que quisessem. Diego foi procurar a 
Sonia administradora, não encontrou e voltou para dar apoio a Sandra que continuava 
sendo pressionada por gritos e aproximações. Revoltada com a falta de respeito dos 
que estavam distribuindo os formulários, Sandra sai e vai buscar a administradora, 
encontra Sonia e esta vem conversar com o grupo. Os conselheiros se afastam. 

 

 

 

 

 

 

 

           Passado algum tempo, Sonia traz Fernanda, responsável pela coordenação dos 
parques da zona sul para informar que foi um mal entendido, que eles pediram para 
fazer pic nic e se posicionaram em lugar inadequado. 

            Nesta reunião do Conselho, foi perguntado à administração: 

1. Quem se responsabiliza pela autorização? Resp. Os vigilantes entregam 
a solicitação de pic nic e no mesmo dia a pessoa preenche e assina, não 
há autorização. 

2. Não há análise do pedido 
3. Não há verificação dos objetivos deste pequeno evento que em 

princípio é uma reunião de amigos e familiares 

A partir destas respostas o formulário serve apenas para o controle de quantidade de 
solicitações e nada mais. Em vista deste ocorrido o Conselho decidiu pedir a 
Secretaria do Verde e do Meio Ambiente a reformulação deste formulário de 
solicitação de pic nic. 

     O Conselho não teve tempo de discutir dois assuntos pautados: 

1. Comemoração da restauração da ponte sobre o espelho d’água 

2. Quais serão as novas metas a serem conquistadas no Parque 



     Informes 

• Nesta última semana do mês, haverá a eleição para a 
suplência do representante do trabalhador no Conselho Gestor. 
 

• Dia 29/10 Virada Esportiva, que será realizada em todos os 
parques municipais, no Cordeiro teremos a apresentação de 
ZUMBA     
       

• O TAC envolvido na restauração da ponte do espelho d`água 

teve uma sobra de R$7.200,00 que Sonia, administradora 

solicitou que fosse destinado a restaurar os 2 (dois) pergolados 

do Parque Cordeiro. 

 

• Na última 5ªfeira de cada mês, está programada aulas de 

dança do ventre no espaço das apresentações, lado leste do 

Parque 

 

 Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Administradora 
Sonia Barros da Silva encerrou os trabalhos da 83ª Reunião Ordinária do Conselho 
Gestor do Parque do Cordeiro-Martin Luther King e eu, Sandra Regina de Almeida 
Cárcamo, redigi a presente Ata.        

                         A próxima reunião será realizada no dia 13 de novembro de 2023 às 15h 
na administração, as sugestões de pauta para a próxima reunião serão definidas ao 
longo do mês.  
 

           São Paulo, 23 de outubro de 2023 

 

           Conferência 
 

 

          Sonia Barros da Silva 

          Administradora do Parque do Cordeiro-Martin Luther King 

          Coordenadora do Conselho Gestor 


